

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711153 - HAALA MAHAPAWITRI

STATION	FEEDBACK
MDP	ax coba berlatih menanyakan banyak faktor risiko, kemudian mengurangi pertanyaan 'ada gejala lain pak? dx benar, dd benar tx benar
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	intreptasi penunjang ada yang kurang tepat, DD kurang tepat, evaluasi kurang tepat
STATION GASTROINTESTINAL	ax lengkap, px fisik, tdk lengkap--> VS dan keadaan umum tdk ditanya, dx kurang hemel, tx : stabilisasi, hampir tdk menyebutkan pasang NGT sbg prosedur non farmakotx--> prosedur NGT tdk lengkap (tdk menyebutkan ukuran, posisi pasien, mengukur, cek apakah menggulung di mulut, sambung drainage bag), utk dekompresi dan memberikan obat lewat injeksi? --> lho kalau injeksi kenapa lewat NGT?)
STATION INTEGUMENTUM	Pemeriksaan fisik gunakan alat bantu (senter/lup). Terapi sistemik kurang tepat.
STATION KARDIOVASKULER-1	Ax: cukup lengkap//PF cukup lengkap kurang pemeriksaan ekstremitas//PP benar dan lengkap//Dx: benar derajatnya tepat//Th.benar
STATION MUSKULOSKELETAL	Baik sekali
STATION PSIKIATRI	diagnosis banding. saat edukasi juga sebaiknya menggunakan istilah yang lebih sederhana
STATION REPRODUKSI	sudah baik
STATION RESPIRASI	anamnesis sudah baik,pemeriksaan fisik menyebutkan pemeriksaan fisik dengan baik tapi tidak dijelaskan cara pemeriksaannya,pemeriksaan penunjang yang diminta sudah tepat (BTA dan foto thorax) dengan interpretasi yang kurang tepat pada ronsen thorax,diagnosis sudah tepat TB paru namun tidak tepat kategorinya,pilihan obat sudah tepat dengan OAT KDT tapi dosis dan pemberiannya tidak tepat,tidak sempat mengedukasi pasien (waktu habis)
STATION SISTEM INDERA	pemeriksaan kurang cara menggunakan alatnya gimana? Membarana timpani tdk nampak atau tidak bs dievaluasi apakah dx nya menjadi sirkumskriptae, padahal dr anamnesis dan pemeriksaan fisik lainnya tdk ada yang menunjang?? dx salah, terapi juga salah,
STATION SISTEM SARAF	Riwayat penyakit sekarang masih kurang digali. pemeriksaan neorologi masih ada yang kurang dan belum dilakukan. dosis terapi tidak tepat
STATION UROGENITAL	Px fisik kurang lengkap pada abdomen (5 prosedur). Dx kurang lengkap/tepat terkait lab darah dan urin. Edukasi sedikit kurang lengkap karena waktu habis.